



Bureau de développement des télécommunications (BDT)

Réf. BDT/IEE/SIS/DM/220

Genève, le 24 janvier 2017

Aux:

- Etats Membres de l'UIT
- Membres du Secteur de l'UIT-D et établissements universitaires participant aux travaux de l'UIT-D

Objet: **Célébration de la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC, le 27 avril 2017**

Madame, Monsieur,

La Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC est une initiative internationale soutenue par les Etats Membres de l'UIT conformément à la Résolution 70 (Rév. Busan, 2014) de la Conférence de plénipotentiaires. Elle a été instituée afin de créer un environnement mondial qui encourage les jeunes filles et les jeunes femmes à envisager de faire des études ou d'embrasser une carrière dans le secteur en pleine croissance des technologies de l'information et de la communication (TIC) et leur donne les moyens d'y parvenir. La Résolution 70 invite tous les membres de l'UIT à célébrer la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC chaque année, le quatrième jeudi d'avril. A ce jour, plus de 240 000 jeunes filles et jeunes femmes ont pris part à plus de 7 200 manifestations organisées dans 160 pays au titre de cette Journée et ont ainsi pu se rendre compte par elles-mêmes du potentiel des TIC et s'informer sur les possibilités qu'offre ce secteur.

Un long chemin a été parcouru depuis la première célébration de cette Journée en 2011: un nombre croissant d'organisations prennent part à l'initiative et sont à l'origine d'une dynamique mondiale dont l'objectif est d'amener toujours plus de jeunes filles à envisager des études et une carrière dans le domaine des TIC. Toutefois, des études et données récentes indiquent que les femmes sont toujours sous-représentées dans le secteur des TIC. Compte tenu de l'omniprésence des TIC dans notre quotidien, de la nécessité croissante de maîtriser les outils numériques dans la quasi-totalité des métiers et de la demande en hausse et souvent non satisfaite de professionnels des TIC dans le monde entier, il est essentiel de faire en sorte qu'autant de femmes que d'hommes poursuivent des études et une carrière dans le domaine des TIC.

C'est pourquoi je souhaiterais encourager tous les Membres de l'UIT à participer à cette initiative mondiale **en organisant cette année, le 27 avril 2017, une Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC**, afin de présenter aux jeunes femmes et jeunes filles les possibilités de carrières qu'offre les TIC, de les inviter à participer à des ateliers pratiques de création de TIC et de contribuer à la réalisation des cibles 4.4, 5.b et 8.6 associées aux Objectifs de développement durable.

Pour appuyer plus efficacement l'organisation des manifestations correspondantes, l'UIT a intégré le Portail Les jeunes filles dans le secteur des TIC à son site web. Disponible dans les six langues officielles de l'UIT à l'adresse www.itu.int/girlsinict, ce Portail comprend différentes [ressources](#), par exemple un kit pratique à l'intention des organisateurs de manifestations pour célébrer cette Journée, des dépliants, des supports promotionnels à notre nom, les noms et adresses des [coordonnateurs régionaux de la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC](#), ainsi que des informations détaillées sur les manifestations organisées dans le monde les années précédentes (<https://www.itu.int/fr/ITU-D/Digital-Inclusion/Women-and-Girls/Girls-in-ICT-Portal/Pages/Girls-in-ICT-Day-events.aspx>), qui vous donneront des idées pour la tenue de cette manifestation dans votre propre pays.

Je voudrais également vous encourager à communiquer, si vous ne l'avez pas encore fait, des renseignements sur les activités en lien avec la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC que vous prévoyez d'organiser dans votre pays (girlsinict@itu.int). Notre équipe peut vous mettre en relation avec d'autres partenaires, promouvoir vos activités et donner des idées pour que les manifestations que vous organiserez soient couronnées de succès. En outre, après la manifestation que vous aurez organisée dans votre pays, je vous invite à nous faire parvenir des informations, des photos, des vidéos, des témoignages et des exemples de réussite que nous pourrions poster sur le Portail Les jeunes filles dans le secteur des TIC. Nous avons aussi ajouté sur ce portail une page Facebook et un fil de discussion sur les réseaux sociaux (<http://www.facebook.com/ITUGirlsInICT> et #girlsinict) et vous invitons à utiliser tous ces outils.

Je remercie par avance tous les Membres de l'UIT qui se mobiliseront pour l'initiative Les jeunes filles dans le secteur des TIC et qui contribueront à mettre les TIC au service de l'autonomisation des jeunes filles et des jeunes femmes. Je me réjouis à la perspective de célébrer avec un réel succès la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC le 27 avril 2017.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

[Original signé]

Brahima Sanou
Directeur

